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How to use this book
This book is a Read@Home book, designed for your child 

to read and enjoy at home. Read@Home books come in 4 levels :

This book is a LEVEL 4 : Independent Reader. 

The best way to use this book is to read it out loud with your child, pronouncing the words carefully, 

and talking with your child about the pictures. Show the child how to turn the page. Help the child 

to see how all the pictures and words in the book  are about the same topic. 

Ask your child questions like:  “What is your favorite picture in the book? Why?” 

Encourage the child to “read” (look at) the book on his or her own as well, 

as often as he or she wishes.

Niveau du livre Type de lecteur
1 Pré-lecteur
2 Lecteur débutant
3 Lecteur indépendant qui a encore besoin d'aide
4 Lecteur indépendant 

Book level Type of reader
1 Pre-reader
2 Early reader
3 Independent reader who still needs help
4 Independent reader

Comment utiliser ce livre:
Un guide pour les membres de la famille

Ce livre est un livre Read@Home, conçu pour que votre enfant puisse lire et en profiter 

à la maison. Les livres Read@Home se déclinent en 4 niveaux : 

Ce livre est de NIVEAU 4 : Lecteur indépendant. 

La meilleure façon d’utiliser ce livre est de le lire à haute voix avec votre enfant, en prononçant 

soigneusement les mots de chaque phrase. Parlez avec votre enfant de ce que dit la phrase et 

demandez-lui de vous montrer où se trouve le premier mot de la phrase. Demandez à votre enfant 

quelle est la première lettre et quel son fait la lettre. Demandez à l’enfant quelles images il préfère. 

Aidez l’enfant à voir comment toutes les images et tous les mots du livre portent sur le même sujet 

et posez-lui des questions sur ce sujet. Montrez à votre enfant des mots familiers et voyez s’il peut 

les prononcer. Demandez à votre enfant de vous raconter l’histoire et encouragez-le à en parler. 

Encouragez l’enfant à lire le livre tout seul, aussi souvent qu’il le souhaite.

Niveau 4 Ce livre est la propriété du Gouvernement du Cameroun : il ne doit pas être vendu !
This book is the Cameroon Government property : Not for sale !
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This book is LEVEL 4 : Independent reader. 

The best way to use this book is to encourage your child to read it out 

loud to you. Help the child sound out and understand any word that he or she does not know. At 

the beginning, talk to the child about what the book might be about. At the end of the book, ask 

the child to talk about the story. Ask the child questions like, “What would you do if you were a 

character in this story?” and “What do you think will happen next?” and “How do you think she 

(main character) should solve this problem?” 

The child should then read and enjoy the book as often as he or she wishes.

This book is a Read@Home book, designed for your child to read and enjoy at home. 
Read@Home books come in 4 levels:

   1 Pre-reader
   2 Early reader
   3 Independent reader who still needs some help
   4 Independent reader

This book is LEVEL 4 : Independent reader. 
The best way to use this book is to encourage your child to read it out loud to you. 
Help the child sound out and understand any word that he or she does not know. At 
the beginning, talk to the child about what the book might be about. At the end of the 
book, ask the child to talk about the story. Ask the child questions like, “What would 
you do if you were a character in this story?” and “What do you think will happen 
next?” and “How do you think she (main character) should solve this problem?” The 
child should then read and enjoy the book as often as he or she wishes.
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Ce livre est un livre Read @ Home, conçu pour que votre enfant puisse lire 
et en profiter à la maison. Les livres Read @ Home se déclinent en 4 niveaux : 

   1 Pre-lecteur
   2 Lecteur débutant
   3 Lecteur indépendant qui a encore besoin d'aide
   4 Lecteur indépendant

Ce livre est du NIVEAU 4 : Lecteur indépendant. 
La meilleure façon d'utiliser ce livre est d'encourager votre enfant à vous le lire à haute 
voix. Aidez l'enfant à prononcer et à comprendre chaque mot qu'il ne connaît pas. Au 
début, parlez à l'enfant du sujet sur lequel le livre pourrait porter. À la fin du livre, 
demandez à l'enfant de parler de l'histoire. Posez à l'enfant des questions telles que « 
Que ferais-tu si tu étais un personnage de cette histoire ? » et « Que penses-tu qu'il 
se passera ensuite ? » et « Comment penses-tu qu'il ou elle (le personnage principal) 
devrait résoudre ce problème ? » L'enfant doit alors lire et apprécier le livre aussi 
souvent qu'il le souhaite.

  Comment utiliser ce livreNiveau 4

  Auteur : Ivanova Fotso        Illustrations : Maureen Etondi
Traduction : Soppi Ebondji Louise       Auteur : Victoire Samè

  ál áuD

C
O

O

PÉ
RATION CAMERO

U
N

B

ANQUE MONDIA

LE

GRATUIT

Niveau 3

How to use this book
This book is a Read@Home book, designed for your child 

to read and enjoy at home. Read@Home books come in 4 levels :

This book is a LEVEL 4 : Independent Reader. 

The best way to use this book is to read it out loud with your child, pronouncing the words carefully, 

and talking with your child about the pictures. Show the child how to turn the page. Help the child 

to see how all the pictures and words in the book  are about the same topic. 

Ask your child questions like:  “What is your favorite picture in the book? Why?” 

Encourage the child to “read” (look at) the book on his or her own as well, 

as often as he or she wishes.

Niveau du livre Type de lecteur
1 Pré-lecteur
2 Lecteur débutant
3 Lecteur indépendant qui a encore besoin d'aide
4 Lecteur indépendant 

Book level Type of reader
1 Pre-reader
2 Early reader
3 Independent reader who still needs help
4 Independent reader

Comment utiliser ce livre:
Un guide pour les membres de la famille

Ce livre est un livre Read@Home, conçu pour que votre enfant puisse lire et en profiter 

à la maison. Les livres Read@Home se déclinent en 4 niveaux : 

Ce livre est de NIVEAU 4 : Lecteur indépendant. 

La meilleure façon d’utiliser ce livre est de le lire à haute voix avec votre enfant, en prononçant 

soigneusement les mots de chaque phrase. Parlez avec votre enfant de ce que dit la phrase et 

demandez-lui de vous montrer où se trouve le premier mot de la phrase. Demandez à votre enfant 

quelle est la première lettre et quel son fait la lettre. Demandez à l’enfant quelles images il préfère. 

Aidez l’enfant à voir comment toutes les images et tous les mots du livre portent sur le même sujet 

et posez-lui des questions sur ce sujet. Montrez à votre enfant des mots familiers et voyez s’il peut 

les prononcer. Demandez à votre enfant de vous raconter l’histoire et encouragez-le à en parler. 

Encouragez l’enfant à lire le livre tout seul, aussi souvent qu’il le souhaite.

Niveau 4 Ce livre est la propriété du Gouvernement du Cameroun : il ne doit pas être vendu !
This book is the Cameroon Government property : Not for sale !

Nive
au 4

Leve
l 4

Ŋgum

This book is LEVEL 4 : Independent reader. 

The best way to use this book is to encourage your child to read it out 

loud to you. Help the child sound out and understand any word that he or she does not know. At 

the beginning, talk to the child about what the book might be about. At the end of the book, ask 

the child to talk about the story. Ask the child questions like, “What would you do if you were a 

character in this story?” and “What do you think will happen next?” and “How do you think she 

(main character) should solve this problem?” 

The child should then read and enjoy the book as often as he or she wishes.

This book is a Read@Home book, designed for your child to read and enjoy at home. 
Read@Home books come in 4 levels:

   1 Pre-reader
   2 Early reader
   3 Independent reader who still needs some help
   4 Independent reader

This book is LEVEL 4 : Independent reader. 
The best way to use this book is to encourage your child to read it out loud to you. 
Help the child sound out and understand any word that he or she does not know. At 
the beginning, talk to the child about what the book might be about. At the end of the 
book, ask the child to talk about the story. Ask the child questions like, “What would 
you do if you were a character in this story?” and “What do you think will happen 
next?” and “How do you think she (main character) should solve this problem?” The 
child should then read and enjoy the book as often as he or she wishes.

 How to use this bookLevel 4

Ce livre est un livre Read @ Home, conçu pour que votre enfant puisse lire 
et en profiter à la maison. Les livres Read @ Home se déclinent en 4 niveaux : 

   1 Pre-lecteur
   2 Lecteur débutant
   3 Lecteur indépendant qui a encore besoin d'aide
   4 Lecteur indépendant

Ce livre est du NIVEAU 4 : Lecteur indépendant. 
La meilleure façon d'utiliser ce livre est d'encourager votre enfant à vous le lire à haute 
voix. Aidez l'enfant à prononcer et à comprendre chaque mot qu'il ne connaît pas. Au 
début, parlez à l'enfant du sujet sur lequel le livre pourrait porter. À la fin du livre, 
demandez à l'enfant de parler de l'histoire. Posez à l'enfant des questions telles que « 
Que ferais-tu si tu étais un personnage de cette histoire ? » et « Que penses-tu qu'il 
se passera ensuite ? » et « Comment penses-tu qu'il ou elle (le personnage principal) 
devrait résoudre ce problème ? » L'enfant doit alors lire et apprécier le livre aussi 
souvent qu'il le souhaite.

  Comment utiliser ce livreNiveau 4

Niveau CM2 - Class 6



Nyaŋgó Budiaŋ a kwálísánɛ ɓaútú ɓɛśɛ.̄
Nyaŋgó Budiaŋ: Binyɔ ́ lo aŋgámɛn ndé ɓola ka dikɔḿ 
lányū. Lo sí wasá ɓewɛnjí.
Binyɔ ́púlísɛ ́musaŋgó. Tɔ lo e ndé ŋgínya, lo sí ɓolánɛ ́
ŋgínya ányū ó ɓola ɓoɓé.  Binyɔ ́ɓolánɛ ́ŋgínya ányū ó 
ɓola ɓwám̀. Na tá munyɛŋgɛ jǐta. Na sí mɛndɛ ́dímbea ɓó 
búnyá tǒm.
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